

平成19年度一般会計決算認定について 各会派の総括意見

平成19年度一般会計決算に対する各会派の意見表明が、9月25日の本会議において行われましたので、その意見の内容（要旨）を紹介します。なお、無会派議員（1名）からも意見表明がありました。

民ラブ 自クラ 賛成

自主財源確保の財政運営、本物の芸術との出会い、地域における教育への取り組みを評価

平成19年度は、マーンティーを「藝術文化の薫るまち」、サブテーマに「子育てと健康の要是食育にあり」として、新たなるまちづくりに着手しました。1年間で、厳しい財政状況の中、しつかり行政運営に取り組んだことを高く評価いたします。

平成19年度一般会計歳入歳出決算は、形式収支実質収支はともに黒字ですが、

単年度収支は、前年度に引き続き赤字ということで、3年以上連続して赤字になりますと、放漫財政の危険がありますので危惧するところです。

財源の構成比は自主財源が1・9ポイントの増となつており、自主財源確保は財政運営の根幹であるという認識において好ましい状況だと思います。

「藝術文化の薫るまち日野」事業では、「第九」を歌うコ

ンサートが開催され大盛況をおさめ、市民が本物の芸術と出会い、芸術に親しめる第一歩を踏み出した事業であり、今後、継続的な開催が期待されます。

健康であるということは、人生を歩む上で最重要と考えます。サブテーマであった「子育てと健康の要是食育にあり」においては、家庭での食育、保育園での食育、学校

での食育、地域における食育といった取り組みを行い、食育の大切さと重要さを市民に浸透させました。

以上、平成19年度予算に基づき、さまざまな事業が計画的に、また予算がむだなく執行されたことを高く評価し、これまでの市政発展、市民生活向上のために、より一層の努力をお願いします。

今後さらに馬場市政にかかる意見、提言をし、ともに諸課題に取り組んでいくことを申し添え、認定の意見といたします。

公明党 賛成

児童手当・医療費助成対象の拡大を評価。格差対策などに取り組み、希望あふれる市政を

まちづくりが始まり、市政のマーンテーマを「藝術文化の薫るまち」とし、生き生きとした市民発の芸術文化活動が活発に行われました。そのほか直面する諸課題へ適切に取り組んでいることなどは評価するところです。

それでは、歳出決算から、最初に市民の健康福祉についてです。児童手当支給対象年

度は、学習アドバイザーを配置しプログラムの充実が図られました。今後さらなる内容の充実で、子どもたちの安全で安心な居場所づくりを進めたいときたいと思います。

最後に、効果的かつ効率的な行政運営、市民ニーズに的確に対応できる市政、めり張りのある市政、格差対策など

積極的に取り組み、希望ある市政をさらに築くため、今年度決算の結果を検証して、賛成意見をいたします。

◎平成20年度に移設される南平小学校クラブについて、2クラス制構造とペースを確保することを

本党 反対

無駄のない本当の行政改革を進め、市民の暮らしや営業に心を寄せて支える自治体運営を

平成19年度日野市一般会計決算について、認定に反対の立場から意見を申し上げます。

規制緩和と大企業・大資産家の減税で、大企業の国際競争力さえければ、最終的には国民もその恩恵を受けることができるという新自由主義の論理は、完全に破綻し、経済政策の軸足を、痛めつけられた市民の暮らしや営業に、心を寄せて支えるという抜本

的な政策転換が求められています。自治体の運営についてもこうした視点からの見直しが必要になってきます。

市が進めている改革は、第2次、第3次改革の1999年度から2007年度の9年間で、137人の職員が純減し、行政の犠牲が教育や保育、学童などに集中していることがはつきりしています。

政府は、今、公立病院改革ガイドラインで、自治体病院の縮小、廃止、再編を計画しています。こうした計画には断固反対し、何としても市民の病院を守り抜かなければなりません。そのためにも市は、

市立病院への必要な財政負担を行い、医師の確保に全力を挙げる必要があります。医療現場の声を大事にした自主的、自律的な病院改革と運営を行いうよう強く求めます。

私たちは無駄をなくし、税金の使い方を改める本当の行政改革が必要だと考えています。

2007年度決算は、国の構造改革路線に追随した改革を進め、疲弊した市民の暮らしをさらに追い詰める内容となっています。決して認めることはできません。

では、今後開発が進む地域の急激な乳幼児人口の増加傾向が明らかになりました。実態を踏まえた政策の転換を求めます。

政府は、今、公立病院改革ガイドラインで、自治体病院の縮小、廃止、再編を計画しています。こうした計画には断固反対し、何としても市民の病院を守り抜かなければなりません。そのためにも市は、

市立病院への必要な財政負担を行い、医師の確保に全力を挙げる必要があります。医療現場の声を大事にした自主的、自律的な病院改革と運営を行いうよう強く求めます。

私たちは無駄をなくし、税金の使い方を改める本当の行政改革が必要だと考えています。

民ラブ 賛成

標準財政規模を念頭においた財政運営に努め、高齢化や税収減を見据えた資金計画の策定を

に努めていただきたいと思います。また、これからの経済情勢を踏まえて考えても、身の丈に合った慎重な財政運営を行うことで、来年度以降の予算編成に生かしていただきたいと思います。

まず、財政全般と歳入です。まず、財政全般と歳入です。経常収支比率は94・0%で7・8ポイントの大幅な増加があり、硬直化が一步進みました。市税は、将来的に、高齢

化による個人市民税の減収や、経済の変化に伴う法人市民税等の減収は避けられません。

次に、歳出です。民生費で、民間委託により児童館などの利用率は安定しており、民の力を使った子どもの居場所づくりをさらに推進する

請願・陳情の結果

◎日野市の子育て計画に保護者・市民の声を反映させるよう求める陳情

◎日野市職員の懲戒の手続及び効果に関する条例

◎日野市立病院の産科の診療を早期に再開する二

例を「日野市職員の懲

戒に関する条例」と改正

◎日野市立病院の産科の診療を早期に再開する二

例を「日野市職員の懲

戒に関する条例」と改正